

## TRANSCRIPCIÓN DE DECLARACIÓN

FELIPE SOTO ÁLVAREZ

GERENTE DEPORTIVO

CAUSA ROL N° 19-2019

SANTIAGO 11 DE MARZO DE 2019

Felipe Soto, Gerente Deportivo, rut 9.904.197-7, causa Luis Fernando Corvalan Gutiérrez.

**Pregunta:** Cuéntanos que paso que paso en el Rodeo Clasificatorio San Fernando. Porque el señor Corvalan corrió en ese rodeo. Qué relación tuviste tú con el tema. Se te hizo alguna consulta. Que puedes tú aportar?

**Responde:** Efectivamente el dueño de los caballos, Goycoolea, envió un correo a la Federación, en este caso a mi persona, solicitando autorización para cambio de jinete por fuerza mayor. El señor Goycoolea se accidentó jugando con su hijo, una costilla y me envió un certificado médico donde efectivamente estaba imposibilitado de hacer alguna práctica deportiva y que por lo tanto quería cambiar de jinete por el señor Corvalan.

**Pregunta:** Con cuanta anticipación al clasificatorio?

**Responde:** Eso fue la semana previa. Fue muy repentino.

**Pregunta:** Fue lunes, martes?

**Responde:** La misma semana del clasificatorio.

**Pregunta:** En el mail, el señor Goycoolea propone a Corvalan como jinete de reemplazo?

**Responde:** Propone a Corvalan, porque manifiesta que hay una relación de parentesco con el otro jinete. Y dice que es la persona más idónea, la persona que él propone en realidad. Esto fue el 25 de febrero.

**Pregunta:** Tú hablaste con él por teléfono?

**Responde:** No.

**Pregunta:** Que dice el certificado?

**Responde:** Fractura de costilla.....

**Pregunta:** Que pasa después?

**Responde:** Ese correo se reenvía al Directorio de la Federación y autorizan al cambio.

**Pregunta:** No pidieron ninguna información?

**Responde:** Hay una que pidió una información, Hernán Bonilla, que cuantas colleras asignadas tiene Luis Corvalan. Y nosotros le

respondemos, de acuerdo a la información que entrega estadísticas, que tiene una completa y dos asignadas.

Posteriormente, la persona de estadísticas después me dice que tiene tres.

Porque la collera que tenía don Alfredo Moreno, él asumió que la había desasignado a partir de un whatsapp.

Nunca llego esa información a nosotros. De Alfredo Moreno a Rodrigo Vega. Dice este señor ya no trabaja con nosotros.

Significaba que ya estaba desasignado.

Yo le dije, no, porque esta desasignada si es un whatsapp no más.

Y efectivamente, tenía una completa y tres asignadas.

Tenía una asignada con Alfredo Moreno, que él nunca desasigno.

La otra con el chico Ardura. Tres asignadas. Una es completa.

**Pregunta:** Esta consulta que se hizo a informática, fue después que se había dado la autorización?

**Responde:** No, fue antes.

**Pregunta:** Y que paso después, igual le dieron autorización?

**Responde:** Si, la autorización de cambio de jinete, porque asumen que tiene dos asignadas.

Y después este señor me dice, esta semana, que nunca la desasigno en el sistema, porque se le olvido, no sé, cualquier cosa.

**Pregunta:** El señor Vega dice que se le olvido?

**Responde:** Nosotros tenemos una persona que maneja las estadísticas en informática que es Rodrigo Vega.

Entonces, le pregunte, porque me dices que hay dos?, si en el sistema aparecen tres.

Porque en el fondo Alfredo Moreno, nunca bailo cueca, se retiraron.

Yo le dije, no, si esta en el sistema. Según lo que tú me éstas diciendo esta en el sistema. Y me dice que tiene un whatsapp de Alfredo Moreno, inclusive me lo mostro. Que este señor ya no trabaja con ellos.

**Pregunta:** Y ese whatsapp, en otros caso es medio suficiente para desasignar una collera?

**Responde:** Para mí no. Por lo menos me mandan los papeles por correo.

**Pregunta:** Y en el whatsapp dice que desasignen esa collera?

**Responde:** No, no, dice que ya no trabaja con él. Yo vi el whatsapp, no vi toda la historia.

Para desasignar una collera, lo único que dice el reglamento es que lo hace el dueño de los caballos y que lo solicita a la Federación.

Ese protocolo, que casi tuvimos que inventar, viene un correo del dueño de los caballos, con los papeles de los caballos. Diciendo que quieren desasignar la collera. Por el motivo equis. Y como es

una autorización por temporada se desasigna. Y se bajan los puntos del sistema.

El asumió, el informático, que si le quitaba los puntos a Corvalan, también afectaba a Cavalieri. Es ciencia ficción, no entiendo.

**Pregunta:** Una cosa concreta, para desasignar una collera, se requiere algo que diga que desasigno a esa collera?. No basta que diga ya no trabaja conmigo?

**Responde:** No basta con eso. De hecho el sistema registraba los tres y Corvalan sale en blanco. No sale con puntos. Creo que en el fondo se le asignaron siete puntos, por ejemplo, y después Rodrigo dice no, este está desasignado, ya no trabaja con ellos.

Chuta, no sé cómo había llegado a esa conclusión él. Es porque le habían mandado un whatsapp.

**Pregunta:** Rodrigo Vega es autónomo para decidir?

**Responde:** No, porque yo se las pido.

Yo le dije, desasigna a la collera

**Pregunta:** El actúo sin autorización tuya?

**Responde:** Si es que lo hizo, fue sin autorización mía.

**Pregunta:** Y después te reconoció que se había equivocado?

**Responde:** Después, ya este fin de semana reconoció que la había cagado.

**Pregunta:** O sea, tu le transmitiste información errónea al Directorio?

**Responde:** Exacto.

**Pregunta:** En base a esa información errónea se dio autorización?

**Responde:** Exacto, exactamente.

**Pregunta:** Hay algún documento de Fernando Corvalan pidiendo que se desasignen esos puntos?

**Responde:** No.

**Pregunta:** Se ha comunicado de alguna manera Fernando Corvalan?

**Responde:** No conmigo.

**Pregunta:** Con la Federación?

**Responde:** No.

**Pregunta:** Toda la comunicación fue a través de?

**Responde:** Del señor Goycoolea.

**Pregunta:** Es un procedimiento normal que la solicitud de cambio de jinete la tengan que visar Uds.?

**Responde:** Si.

**Pregunta:** Donde está la norma que dice que un cambio de jinete la tenga que autorizar el Directorio?

